

Suzanne SAUTON & Jean-Jacques FERMON ont rejoint la Maison du Père.



Mayeul BOUCLIER est appelé Enfant de Dieu par le baptême.



Samedi 11 février : Philippe KAMBINA

Jérôme MIMBOÉ

Dimanche 12 février : José DAMOTA

Jacques CHABAUD
Jacques MEYNARD



CONCERT D'HOPEN AU PROFIT DES JMJ

Concert du groupe HOPEN au profit des JMJ **Vendredi 17 mars - 20h30**

Eglise de l'Immaculée-Conception de Boulogne – 63 rue du Dôme

Entrée : 15 €

Billetterie sur place ou en ligne: https://hopenjmj2023-

immac.venio.fr/fr

Contact: jeunesadultes@diocese92.fr

Eglise ouverte

En semaine de 06h30 à 19h00 Le week-end de 09h00 à 19h00

Adoration du Saint Sacrement et confessions

Jeudi de 16h30 à 19h30

Accueil

Du lundi au vendredi 15h00 à 19h00 Samedi de 10h00 à 12h00

Chapelet

Tous les lundis à 15h00 à la Chapelle

Messes Dominicales

Saint-Maurice

Samedi à 18h30 Dimanche à 10h30

Saint-Charles

Dimanche à 18h30

Messes de semaine

Mardi et Jeudi à 09h00 Mercredi à 19h00 Vendredi à 07h00 et 09h00

Lectio Divina

1er jeudi de chaque mois 09h45 et toutes les semaines durant le Carême et l'Avent QR code Denier



Paroisse Saint-Maurice de Bécon



218 rue Armand Silvestre 92400 Courbevoie – http://www.saintmauricedebecon.com Accueil: 01 43 33 04 72 - Secrétariat: 01 43 33 28 33 - Pastorale: 01 43 33 28 32 paroisse@saintmauricedebecon.com

Chapelle Saint-Charles - 2 rue Roger Campestre - 92600 Asnières

INFORMATIONS

Dimanche 11 février 2023 - N° 86

Marche des vocations : pour que « le maître de la moisson envoie des ouvriers à sa moisson » (Mt 9, 39)

Dimanche 12 mars aura lieu la première « marche des vocations » de notre diocèse. L'après-midi commencera par la messe à 13h30 en l'église Saint-Clodoald de Saint-Cloud, présidée par Mgr Matthieu Rougé. Elle sera suivie de la démarche jubilaire à l'occasion des 1500 ans de la naissance de Saint-Cloud. (Démarche que nous pourrons refaire lors du pèlerinage paroissial du samedi 18 mars). Puis nous partirons vers l'église Saint-Jean-Baptiste de Neuilly où l'arrivée est prévue à 17h. Nous pourrons alors y écouter des témoignages et prier devant les reliques de saint Jean-Paul II.

Une telle démarche peut sembler en décalage avec l'air du temps. Peut-être sommes-nous nous-mêmes peu optimistes sur cette question des vocations ... Pourtant, l'Ancien Testament montre que depuis Abraham, Moïse, Samuel, Jérémie ou d'autres, Dieu ne cesse d'appeler. Il se révèle en appelant. Ensuite dans l'évangile, on voit Jésus prier pour ceux qu'il va appeler : la vocation naît dans le dialogue intime de Jésus avec son Père. C'est vraiment Dieu qui appelle.

Il est important d'encourager et de soutenir ceux qui perçoivent les signes d'un appel à la vie sacerdotale, à la consécration religieuse ou au célibat apostolique, afin qu'ils sentent la proximité de toute la communauté au moment où ils disent *oui* à Dieu et à l'Église. Le Concile Vatican II souligne cette responsabilité de chacun : « le devoir de cultiver les vocations revient à la communauté chrétienne tout entière, qui s'en acquitte avant tout par une vie pleinement chrétienne. » (Décret *Optatam Totius*, 2). Ce sont bien sûr les familles, « animées par un esprit de foi, de charité et de piété » (*Ibid.*), qui aident leurs enfants à accueillir avec générosité un éventuel appel du Seigneur. Mais c'est aussi l'Église locale dans son ensemble qui peut encourager avec efficacité : depuis les premières communautés chrétiennes nous savons que nous ne vivons pas seuls notre foi. La capacité à cultiver les vocations est un signe de la vitalité d'une communauté paroissiale.

Invoquons avec confiance le soutien de la Vierge Marie, afin que l'exemple de son propre *oui* aide nos jeunes à dire *oui* au Seigneur, lui qui ne cesse d'appeler de nouveaux ouvriers à sa moisson.

P. Henri du Vignaux

QUÊTE IMPÉRÉE - AUMÔNERIE DES HÔPITAUX Samedi 11 et dimanche 12 février 2023

Cette quête est destinée à soutenir la présence de l'Eglise auprès des personnes hospitalisées. La présence de l'Eglise dans le milieu hospitalier est discrète mais bien réelle. Les nombreux hôpitaux de notre département, ainsi que la plupart des maisons de retraite bénéficient d'une équipe d'aumônerie Quêtes impérées - présentation et procédure (maj 2022) - 3/3 Association Diocésaine de Nanterre - 85, rue de Suresnes - 92022 Nanterre Cedex - France Tel : 01 41 38 12 39 - economat@diocese92.fr - https://diocese92.fr - Siret 479 599 508 00013 - APE 9491Z animée par un responsable : prêtre, religieux, religieuse, laïc. Les aumôneries de santé répondent aux demandes des malades, des familles, et des soignants. N'hésitez pas à signaler aux aumôneries, vos proches hospitalisés ! Votre générosité aidera le diocèse à assumer une part importante des charges liées à cette mission.



APPEL DÉCISIF

Dans notre diocèse, 350 adultes et adolescents sont appelés cette année par notre évêque Mgr. Rougé à se préparer à recevoir les sacrements de baptême, confirmation, eucharistie. Cela se passera dimanche 12 février 2023 pour les adolescents et samedi 25 février 2023 pour les adultes.

Avec eux, marchons vers la joie de Pâques!

MARCHE DES VOCATIONS -MONASTERE INVISIBLE



Le dimanche 12 mars la première « marche des vocations », présidée par Mgr Mathieu Rougé, aura lieu dans notre diocèse entre Saint Clodoald de Saint Cloud et Saint Jean-Baptiste de Neuilly. Cet évènement nous permettra de marcher et de prier pour les vocations, en particulier pour les vocations sacerdotales et religieuses dont nous avons tant besoin dans notre diocèse. Cette marche est ouverte à tous (enfants, jeunes et adultes) et à vivre ensemble (en paroisse, en famille, en communauté) avec notre évêque. Pour avoir des informations et s'inscrire : Marche des Vocations ou acaudal57@gmail.com

Pèlerinage Paroisse SAINT- MAURICE DE BECON Paroisse SAINT-CLOUD samedi 18 mars

A l'occasion du 1500ème anniversaire de la naissance de Saint-Clodoald, le pape François a accordé l'érection d'une porte sainte dans l'église de Saint-Cloud pour la durée de l'année jubilaire.

Le passage de cette porte sainte nous permet d'obtenir une indulgence plénière, accordée par le pape François.



11h45 : Messe Suivi d'un picnic tiré du sac

Réservez d'ores et déjà cette date

« Un chemin pour nos vieux jours »

Voilà une idée pour notre communauté

Le chemin pourrait devenir difficile, plein d'embuches, et souvent solitaire. Je vous propose de venir partager nos réflexions autour du Père Roger Peter, une fois par mois de 15h à16h30.

La première rencontre aura lieu le vendredi 10 mars salle n°7. Essayons ainsi de faire bon usage de nos vieux jours.

A bientôt. Monique Vial